



2年ぶりの 加世田中学校体験学習

加世田中学校1年生の皆さんが本校の体験学習に参加しました。食農プロデュース科2・3年生、生活福祉科2年生がそれぞれのブースで指導者となり、専門学科の学びの内容の一部を中学生に体験していただきました。最初はお互いに緊張している様子でしたが、最後には体験を通して和やかな雰囲気になりました。夏休み(8/6)は「中学生一日体験入学」があります。魅力ある本校へ興味がある方は、ぜひお待ちしております。



常潤のかお 生活福祉科3年 是枝 優人さん

『南さつま飛びたて高校生事業 選考委員会』へ生活福祉科代表として参加をした、生活福祉科3年の是枝優人さん(加世田中出身)。
地域住民との交流・地域貢献を目指すことを目的に「常潤の森でカフェ」を開催することで、「南さつま市の地域福祉を支えたい」と優しい表情で語ってくれました。また、事業を通して、本校生活福祉科の魅力や強みも地域に発信していきます。



食農プロデュース科 力を合わせて 田植え実習

毎年恒例の食農プロデュース科1年生による田植え実習が6月23日に行われました。0.8アールほどの小さな田んぼの約3分の一の面積を、丁寧に手植えしました。校長先生や他教科の先生方も参加し、泥の感触を味わいながら実習に取り組みました。初めはぎこちなかった動きも、終盤はリズムよく植ええられるようになりました。10月下旬の収穫が楽しみです。



生活福祉科 安全・安楽に 校内介護技術 コンテスト

6月2日に「校内介護技術コンテスト」が開催されました。これまで学んだ福祉に関する専門知識と介護技術を活かし、事前に示された課題に沿って介護を行います。3年生、2年生からそれぞれ3名ずつを選手とし、実技・自己評価を発表しました。選手は当日を迎えるまで、放課後を活用して安全・安楽な介護を実践できるよう練習に励みました。他の2・3年生は、実行委員として司会や計時などそれぞれの役割に徹しました。1年生は行事に初めて参加し、先輩の後ろ姿を目に焼き付けようと真剣にメモへ書き留めていました。
今後、利用者に対してさらに専門性の高い関わりができるよう引き続き知識・技術を学んでいきます。



学校保健委員会

代表生徒
学校における健康問題について協議



卒業生体験発表会

全校生徒
卒業生による進学・就職について講話



南さつま飛びたて高校生事業

代表生徒
事業案についてプレゼンテーション



旬な情報を

毎日お届け!!



公式プログ

公式HP